



# かがやけ光の子

【Mission】

めあてに向かって  
やってみよう

函南町立東小学校 松下 八十二

## <スポーツデイ>



【開会式の選手宣誓】

スポーツデイの1週間前に、6年生とその保護者による奉仕作業が行われ、スポーツデイに向けた環境整備をしていただきました。子供たちはきれいになったグラウンドで思い切り走り、仲間と協力し、全力を出し切って頑張ってくれました。

また、5月と言えども熱中症が心配されるため、東中学校からテントを借り、子供たちの休憩スペースを確保しましたが、当日は熱中症の心配がいらぬくらい涼しい一日で、最高のスポーツデイ日和でした。

近年は運動会から競い合う種目や順位の付く種目がなくなる傾向にありますが、今年は敢えて時代の流れに逆行し、競い合う種目や順位の付く種

目を戻しました。その結果、昨年は見られなかった、休み時間にクラスでバトンパスや団体競技の練習する姿がたくさん見られたことは、スポーツデイの大きな成果の一つだだと思います。特に高学年の子供たちは、自主練習をすることによって昨年以上に達成感や充実感が得ることができたようです。それは、

- 優勝はできなかったけれど、最後のスポーツデイを楽しむことができた。
- みんなで協力して頑張ったことで、クラスの仲を深めることができた。
- クラス全員で協力してやったから、良い結果が取れた。
- 勝ち負けにこだわらず楽しめたことが何よりも大切だと改めて思った。

などスポーツデイの感想にも表れていました。

今年度の総合優勝は「青組」でしたが、感想にもあるように優勝できなくても「協力」「絆」「達成感」など、優勝に値する何かを得ることができたり、気づいたりすることができた最高のスポーツデイとなりました。

終わりになりますが、保護者や地域の皆様、最後まで子供たちへの温かな声援ありがとうございました。皆様の応援のおかげで、子供たちも最後まで頑

張ることができました。今後も、子供たちを、そして東小を温かく見守ってください。



【リレー】



【綱引き】



【優勝した青組】

## <見守り隊連絡会>

昨年度、大雨による登校時間が変更になった日がありました。見守り隊の方への連絡方法が確立されておらず、登校時間が変更になったことを知らずに大雨の中見守りに出てくださいました方がおり、大変ご迷惑をかけてしまいました。そこで、「連絡方法の確認」と「登下校中の子供たちの様子を知る」ことを目的とし、昨年度より年度の始めと終わりに「見守り隊連絡会」を開催することとにしました。

今年度は5月23日(木)に第1回の「見守り隊連絡会」を開催しました。今回は15人の見守り隊の方と、学校教育課より石井指導主事が参加してくれました。会の中で石井指導主事より「東小学区は年々見守り隊に参加していただける方が増えている。」というお話があったように、今年度の会合には新しく2名の方が参加してくれました。会の中で見守り隊の方は、

○子供たちの元気なあいさつが楽しみでやっている。

○子供たちの元気なあいさつでこちらも元気をもらっているというお話もありました。また、長年見守りをしていただいている方は、何人の児童が毎朝通るのか人数まで把握されていました。

学校でも、子供たちが安全・安心して登下校できるのは、見守り隊の方のように地域で見守ってくれているからと言う話をしていきたいと思ひます。これからも子供たちが安全・安心に登下校できるように温かく見守っていただきたいと思います。



【東小見守り隊】

## 5月18日(土)PTA奉仕作業

晴天の下、PTA役員の皆様、6年生・1年生の保護者の皆様、6年生児童により奉仕作業を行いました。初夏を迎え伸び始めていた木や雑草もさっぱりとして、気持ちよくスポーツデイを迎えることができました。ご参加いただいた皆様ありがとうございました。



## 6年生ありがとう!

5/31(金)に6年生がプール掃除を行いました。1年ぶりのプール、たわしやモップを使って藻や泥をきれいに洗い流したり、プールサイドの溝の土や草を取り除いたりしました。最上級生らしく、てきぱきと働き、すっかりきれいになりました。17日(月)からのプール開きが楽しみです。



## 水の大切さについて考えました

6/5(水)に、4年生社会科「みずはどこから」の学習の一環として、県水資源課の小長井様の講話を聞きました。少しの米のとぎ汁を流すだけでも生き物に悪影響を与えることを知り、改めてきれいな水環境を保つことの大変さや大切さを感じていました。



### さわやかなあいさつで 素敵な一日のスイッチオン!

「おはようございます!」というさわやかな声が聞こえる正門前。まだ眠たいなあと思う朝でも、背筋がピンと伸びて、よし頑張ろう!という元気をもらいます。私は、以前このような挨拶を「幸せの種」とよく子供たちに話していました。中には、あいさつをされてもまだまだ眠そうに無言で通り過ぎる子、ぺこっと頭を下げて通る子、聞こえないけれど口元は「おはようございます」と動かしながら通る子など、朝の様子はさまざまですが、あいさつは人間関係を築く最初の一步にもなる大切なものです。ちょうど今、生活委員もあいさつ運動を行い、あいさつが響く東小にしていこうと頑張っています。まずは、明日の朝の「おはよう!」から、御家庭でも学校でも「幸せの種」がたくさんまかれ、挨拶の習慣が身についていくことを願います。



## <6月~7月の行事予定>

### 6月

- 17(月) プール開き週間  
町教育研究授業公開(全学年5時間授業)
- 18(火) 朝会
- 15(木) 交通安全を語る会(6年)
- 21(金) PTA主催「SNS講習会」(2校時・図書室)  
スペシャル・イングリッシュ・デイ  
(3・4校時、各教室、参観会)
- 23(日) 函南町青少年健全育成大会
- 24(月) クラブ活動
- 25(火) 光の子集会

### 7月

- 1(月) セタテスト週間 クラブ活動
- 4(木) 交通安全リーダーと語る会
- 8(月) クラブ活動
- 10(水) PTA理事会
- 12(金) 町あいさつ運動
- 16(火) ~22(月) 保護者面談
- 16(火) ~19(金) 補充学習
- 23(火) 夏休み前授業最終日 下校12:10  
夏季休業開始~8月27日(火)